

平成25年4月からFM栃木(RADIO BERRY 76.4FM)で、市の広報ラジオ番組としてスタートした矢板時間。今までにとっても多くの方に出演していただき、矢板市の知名度向上、交流人口増加に一役かっています。今号では、そんな矢板時間のメインパーソナリティー松浦千佳さんと市長の対談の様子をお届けします。

矢板市の あるもの探しを。



新春

矢板時間メインパーソナリティー

松浦千佳

Chika Matsuura

矢板市長

遠藤 忠

Tadashi Endo

特別 対談



市…確かに矢板市の方は思っていることを前面に出す方より、内に秘めている方が多いのかもしれないね。しかし、アイデアや長所などはたくさん持っている方が多い。矢板時間の皆さんには、取材を通してそういったところを掘り下げていき、紹介してもらえると、とても感謝しています。

市…就任以来一貫して市民の皆さんには、「市民力」の大切さをご理解をいただくように努めています。今では、とても多くの方が「市民力」を活かしたまちづくりに取り組みました。これからは、さらに「ないものねだり」ではな

松…かしこまりました。市…まっちゃんありがとうございます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。お願いします。

している、始めは「話すことなんてないよ」とおっしゃるんですが、打ち解けてくると矢板市の話が次々と出てきます。本当に矢板市が好きなんだなという気持ちが伝わってきます。それをあまり表に出さない奥ゆかしい面もあるのかもしれないね。

松…そうですね。皆さんアイデアアマンなんです。収録でも「もうこうした方がいいんじゃない」「あそこは行ったの?」「あそこからの眺めは最高だ」といろいろと教えてくれます。それをもっと声に出してアピールしていただけたら、矢板の良さがもっと伝わるのかもしれないですね。そういった市民の皆さんの力で大きいですね。

松…市長了解いたしました。これからも取材先の皆さんの素晴らしいところやおすすめのスポットなどを探し出して、「一緒にアピールしていきます」。

松…とてもお気に入りなのが、「道の駅やいた」のおにぎりコロッケです。揚げているのにしつこくない味付けも好きですか?

松…やはり何と言っても自然環境の素晴らしさではな

松…以前「市民力かわら版」の取材を受けた時も話したのですが、矢板市の方々と話

松…こちらこそ、いつも楽しく取材させていただいています。最低でも週に一回は矢板市に來ています。前回もこのまっちが好きになってきました。食べ物がとてもおいしいですね。

さることながら、作っている方々と知り合いになったおかげで「矢板のお母ちゃん」達の「おいしく食べてほしい」という気持ちのスパイスも味わうことができます。取材の合間に良く食べています。また矢板のリンゴジュースは、ほどよい酸味と甘みが絶妙で実家に送るほど大好きです。

いでしょっか。2年目になりましたので、四季を全て体験したのですが、年間を通して草花がきれいな所という印象があります。春には、矢板武記念館のシタレザクラ、長峰公園や八方ヶ原などのツツジの群生、秋にはリンゴと紅葉がきれいに色付きますよね。

市…さすがまっちゃん。よくご存じですね。矢板市のこの自然環境は、誇れるものだと自負しています。あと取材を通して矢板市の方と話した印象はいかがですか?

北海道北見市出身、宇都宮市在住。NHK宇都宮放送局を経て、現在フリーアナウンサー。矢板時間の番組当初からメインパーソナリティーを務めており、「まっち」の愛称で親しまれている。

道の駅やいた♡



道の駅やいたのおにぎりコロケが大好きで取材の合間にもよく食べてます! つつじ亭の開谷さんは矢板のお母ちゃんです。(まっち)



かき揚げ丼の大きさにびっくり! 残念ながら一人では食べられませんが、新鮮な野菜の甘さが印象に残っています!(トッキー)



メインパーソナリティ
松浦千佳 通称まっち

矢板探検!



レポーター
常盤美紀 通称トッキー

「矢板市には楽しいところが盛りだくさん」

毎週3つのコーナーがある矢板時間。取材箇所は、単純計算で月に12か所。年間で144か所にもなります。「そんなに多く回ってネタが尽きることはないの?」とよく聞かれますが、まったくそんなこ

とはありません! 矢板市は、楽しいところが盛りだくさんなのです。多くの所を取材で回っているパーソナリティのまっちとレポーターのトッキーに思い出に残っている取材先を伺いました。

矢板市には3つの高校があって、元気な高校生パワーがあふれている。取材を通して秘めている可能性をとても感じました。これから新しいアイデアや発想で矢板市を盛り上げていって欲しいです!(まっち&トッキー)



日本酒♡

矢板市にある2つの酒蔵にも何度も伺いました。矢板市は水が清らかでおいしいからでしょうか、日本酒がとってとってもおいしいんです! よく取材で試飲させていただきますが、味の豊潤さが素晴らしいと思います!(まっち)

あまりお酒は飲まないのですが、やいたブランドになっている富川酒造さんの「梅酒」はとってもおいしいです! 日本酒の梅酒なんですよ〜。梅の収穫も手伝わせていただきました。(トッキー)



矢板時間制作スタッフ

いつも取材でお世話になりありがとうございます。皆さんと一緒に楽しんで作らせていただいています! これからもよろしくお願ひします!(スタッフ一同)

そもそも矢板時間の目的って何?

一言で言うと、矢板時間は、レディオベリー(FM栃木)で放送している矢板市の情報番組です。平成25年の4月からスタートし、今年が2年目です。1年目は、矢板市の認知度の向上を図ろうと、色々な場所の情報を広く発信していました。今年度は、矢板市にできるだけ多くの人が訪れるようなしかけや、安心・安全でおいしい矢板の農産物をアピールしています。この番組で取り上げた多くのお店などから、「来客者や問い合わせが増えた」「売り上げが増えた」との話をいただいています。これからもどんどん矢板市をアピールしていきます!

問い合わせ/総合政策課 秘書政策班
☎(43)1112

特別生放送♡

10月の花火大会での生放送! スタートのカウントダウンをさせていただき、花火が上がり始めたのは、感動的でした! 秋の澄んだ空気に映える花火は最高でした!(トッキー)



真夏に雪を降らせたりするさとまつりを生放送! 残念ながら少し雨に降られてしまいましたけれど、皆さんのパワーで場所では止んでくれましたね〜。お子さんたちの良い思い出になったのではないのでしょうか? 夏の風物詩になることに期待したいです。(まっち)

ともないくん♡



ともないくんとは姉妹都市の笠間市などいろいろな所に出かけましたね〜。番組でもゆるキャラグランプリに出場したともないくんを応援する特別コーナーを設けて応援。その結果は、なんとなんと全国38位/1699体中と大健闘! これからもともないくんと積極的に絡んでいきます!!(まっち&トッキー)



変装♡ スプーイ♡

ハロウィンに合わせて、ラジオで呼びかけ、道の駅やいたに集まってもらった仮装大会。お子さんたちのカワイイ衣装にきゅんきゅんしました。(トッキー)



軽トラ市では、衣装に着替えてステージで皆さんと一緒に踊りました! 会場の一体感が最高! とっても盛り上がりましたね! もしかして矢板市は踊りが好きな方が多いのでは?!(まっち)



りんご♡

今年は多くのりんご園さんにお邪魔しました。市販のりんごと比べると矢板のりんごのおいしさは感動ものです! 時期によっていろいろな種類が味わえるのもいいですね。またりんごの商品もいっぱいあって目移りしちゃいます。(まっち&トッキー)

